
Réunion de Quartier du mercredi 23 Avril 
Présents : Laurent Allanic, Bruno Margoil, Jean Michel Morand, Marie Christine Voinchet, Jeremy Von Euw 

Secteur : l’Aubergeon, Nozieux , Mousseau … 

Laurent Allanic accueille les habitants du secteur et présente les points suivants : 

- Arrivée en janvier de Mme Lucas Magali au poste de secrétaire Générale en remplacement de Mr 
Martellière et ce mercredi, arrivée de Mme Lustrement Charlène en remplacement de Mr Brouard. 

- Adressage : votre secteur est le dernier concerné. Vous devez maintenant réaliser ce changement d’adresse. 
Mr Gibouin, anciennement 2 rue du Mousseau n’a pas reçu les documents pour le changement, sera vu avec 
Mme Choquet. 

- Rappel de l’arrêt prochain du réseau ADSL cuivre, donc nécessité pour tous de se raccorder à la fibre. 
- SMAEP : dissolution suite au départ de Vineuil pour Agglopolys, Saint Claude et Huisseau dépendront donc 

de la Communauté de Communes du Grand Chambord (SAUR). Qu’en sera-t-il du service et des tarifs ? 
- Bureau de Poste : un point relais poste sera installé prochainement à l’épicerie. On ne sait pas encore quels 

seront les horaires pour ce service. 
- Réouverture de l’église : un courrier avait été envoyé en août 2024 à l’évêché pour les informer que des 

travaux de consolidation avait été fait, mais le courrier s’était perdu. Maintenant ils sont informés et 
dorénavant l’église est de nouveau ouverte pour les diverses cérémonies. 
Un chainage est prévu en priorité pour sa consolidation. 

- Vallée Miset (les sentes 2): la société EXIA a été retenue et on espère un début de commercialisation des 
terrains début 2026. 

- Grande rue de Morest : la réfection des trottoirs et l’enfouissement des réseaux a été voté. Coût : 2 fois 
600 000€.  

- La Clairière : grosse augmentation de l’électricité, tarifs de location à revoir ? 
- Maison des Associations : la vente est finalisée et la nouvelle propriétaire a commencé des travaux de 

réfection et d’agrandissement. 
- Nozieux : il reste quelques points à améliorer dont des problèmes de stagnation d’eau rue du Château et au 

niveau du carrefour. 
- Coccinelles et petits pois : rappel de cette nouvelle association. 
- 9ème foire à l’Igname le 27 Avril, pas de resto-foire cette année. 
- 8 Mai rappel de la commémoration 

 
Questions : 

- sur le projet de restaurant ? 
Stand-by pour l’instant, car la personne  qui était intéressée  se désiste. Il faut chercher un nouveau porteur 
de projet. 

- Sur la maison au 2 rue de la république ? 
Mr Allanic explique que sauf accord avec les locataires on ne peut pas augmenter leur loyer, ni résilier leur 
bail. 
 
 
Pas d’autres questions, verre de l’amitié. 


